



DENUNCIA DE INTERNOS DE MEDICINA

“No estamos dispuestos a seguir soportando el acoso sistemático, las condiciones laborales reprochables y la negligencia institucional (...). Han ocurrido múltiples abandonos (...) este no es el primer intento de suicidio”.

internos de Medicina del Hospital HHA de Temuco.



“No hemos recibido una denuncia por los canales formales. Sin embargo, por haber conocido esta situación lo que hacemos es instruir un sumario, que es la vía administrativa que tenemos para conocer estos hechos (...)”.

Vladimir Yáñez, director del Servicio de Salud Araucanía Sur.